



Les Croqueurs ont procédé au toilettage d'été du verger conservatoire.

*© Photo NR*

Les travaux au verger conservatoire des Croqueurs de pommes de Touraine ont repris normalement, jeudi 2 juillet. Ils ont tondu et désherbé le site. La pépinière a été binée, arrosée. Les caisses à fruits, les claies de la chambre froide ont été nettoyées. La taille en vert des arbres a été commencée. Selon Alain Prossaird, responsable de la pomologie, cette taille a pour but de faire évoluer les « yeux » à la base des feuilles, en bouton à fruits ou en dard. Pour cela, on raccourcit la pousse de l'année à trois feuilles pour les pommiers, à six feuilles environ pour les poiriers (suivant les auteurs, il y a parfois quelques différences...).

Cette période de l'année est aussi propice aux traitements à base d'argile, de consoude, de prêle, d'ortie, afin de redonner de la vigueur aux arbres et de renforcer leurs défenses contre les champignons et parasites (d'après M. Couturier, responsable des vergers).

Les Croqueurs ont constaté une faiblesse de fructification sur certaines variétés de pommes à Veigné, faiblesse due à une forte production en 2019 et à deux années consécutives de sécheresse. La production de poires est pour le moment satisfaisante. La récolte de pommes au verger de Candé s'annonce prometteuse, ainsi que celle de poires. Il y aura donc suffisamment de fruits pour l'exposition annuelle qui aura lieu à la salle Cassiopée de Veigné, les 31 octobre et 1er novembre.